



Pièces

8 Pièces

Référence

Oasi_Nervia

Prix

405 000 €

Vintimille

Maison à vendre (18039)

Vintimille - Situées à seulement 50 mètres de l'oasis du Val Nervia et du parc archéologique romain, et à 600 mètres de la plage, se trouvent deux maisons nécessitant des travaux de rénovation sur deux niveaux. Elles sont accompagnées d'un jardin de 500 mètres carrés, plat et facile d'accès en voiture, ainsi que de quatre places de parking. Ces deux propriétés offrent un potentiel considérable, étant donné le nouveau projet déjà financé par la municipalité pour la création d'un complexe immobilier comprenant une école internationale et des activités sportives et commerciales au sein de ...

Ventimiglia - Just 50 metres from the Val Nervia oasis and the Roman archaeological park, and 600 metres from the beach, are two two-storey houses in need of renovation. They are accompanied by a 500 square metre garden, which is flat and easy to access by car, as well as four parking spaces. These two properties offer considerable potential, given the new project already financed by the municipality to create a building complex including an international school and sports and commercial activities within "L'oasi della Val Nervia". This is an excellent opportunity for investors. The asking ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

